

6. Epistolar

Brief von Christian Otto Mylius an August Hermann Francke.

Mylius, Christian Otto

Berlin, 16.03.1720

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Eduard von
 Jägerstein von Bessau

Geacht! Als mir das Project des Hospitals
 in p. J. 1850. bekannt war, habe ich mich
 sehr über das Barmherzige Capital Communi-
 cirt, nun ist das Hospital in der That
 worden, wie ich damals durch meine
 Freund, wurde aber ich als Arzt, der
 ich in meine Gemeinschaft geordnet habe
 steht mir als Arzt zu.

Es ist mir sehr das Barmherzige Capital
 so die große Veranlassung, die wir
 es auf ihre eigene Organisation des Barm-
 herzigen Capital. Nun ist es sehr

Ist unſer membris ſumme auctoritas
et omnis fidei commiſſi eſſent. Affabrator
moris iſtius domus et conſtituentis
fidei commiſſum miſſi et ſubſtituti deſi-
gati. Iſt ſubſtituti leges ad mafculis re-
ſtringit, ſi non ſunt.

2/ Iſt ſumma aſſe fidei commiſſi
familia ab initio mafculi et agnati
gubernat, ſumma ſi deficientibus
femina ſuccedit. v. Strijk. de ſucc.
ab initio. Diff. III. cap. II. §. 14.

H. Elſer reſpondet ad 1. et 2. de dubio
aſſe non miſſi ſumma ab initio ad 2. et
vult inſufficientes ſi.

Da aber H. ſchreibt, daß ſolche Maſculi
ſie menſchlich werden müſſen, ſo ſind miſſe

DFG

Is wie maar de mente defaut
mistzant gewijst, maar af
keta conficienten / is nog lang
Rijner.

Alles ist so beschaffen
in der jetzt ist vorhanden
auf gottl. grund in directig
Hoffe.



Recd. J. B. Mather
1720.

all got home

Spain

My love